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ATA N° 10/2021 - CIR – Ao oitavo dia do mês de setembro de dois mil e vinte um, 

às oito horas e trinta minutos, reuniram-se ordinariamente, de forma presencial, 

os membros da Comissão Intergestores Regional Alto Vale do Rio do Peixe, no 

Auditório da Secretaria Municipal de Saúde de Curitibanos, a reunião foi 

conduzida pelo Coordenador, Sr. Elton Gandin (Santa Cecília), estando presentes 

à reunião os Secretários: Roque Stanguerlin (Curitibanos), Edson Luiz Medeiros 

(Fraiburgo), Ivanice Angela Peccin (Videira), Eliézer Rodrigues Gomes (São 

Cristóvão do Sul), Ivanete Simionato Bado (Pinheiro Preto), Veneranda Faquin 

Pilon (Frei Rogério), Alice Gomes da Rocha (Lebon Régis), Roberto Marton 

(Caçador), e os técnicos municipais: Everton Turke (Videira), Elissiana Canal 

(Tangará), Célio Becker (Caçador), Scheley Raap (Pinheiro Preto), Lucas Rafael 

Ribeiro da Silva (Fraiburgo); representante do COSEMS/SC: Jocivânia Pessenti; 

representante da UFSC, curso de Medicina Campus de Curitibanos: Patrícia de 

Souza; Coordenadoras da Associação Catarinense de Oftalmologia: Marivana 

Groff e Paula Giovana Kleber. O Coordenador desta CIR, Sr. Elton Gandin dá as 

boas vindas a todos explanando os assuntos em pauta e inicia a reunião. 1 - Foi 

solicitado que os secretários realizassem a leitura da Ata anterior, a qual foi 

encaminhada com antecedência, diante disto, a ATA N° 09/2021/CIR foi aprovada. 

2 - Seguindo com a pauta da reunião, sobre a viagem da Comissão desta CIR à 

Secretaria de Estado de Saúde em Florianópolis; comissão que era composta por 

09 Secretários da região; Sr. Elton lembra da pouca abertura de diálogo por parte 

do Secretário de Estado da Saúde, Sr. André Motta Ribeiro, mas afirma que as 

demandas que foram levadas foram ouvidas, em partes por ele, em partes pela 

sua equipe. O objetivo maior desta visita era melhorar o acesso para os serviços 

de saúde em geral, propor mudanças de PPI, obter informações sobre as 

cirurgias eletivas, regulação, sobre os problemas do SAMU-192 identificados, 

sobre a falta de leitos de psiquiatria, situação da pandemia na região, entre 

outros. Foram solicitadas ajustes nos referidos assuntos e apoio para manter a 

continuidade e oferta de serviços com qualidade para a população adscrita. Sr. 
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Edson, exemplificou a questão da política hospitalar catarinense e a baixa oferta 

de procedimentos em relação aos recursos pactuados recebidos, complementa 

que se necessário, outra viagem da comissão deve ser feita, objetivando 

melhorias das demandas da região, com caráter técnico e embasado com 

documentos e relatórios. 3 - Seguindo com pauta, foi apresentada a Dra. Patrícia 

de Souza, representante do Curso de Medicina da UFSC, a qual relatou que faz 

parte da comissão de implantação do curso no Campus de Curitibanos, e que 

devido a este processo, o MEC estará realizando vistorias nas UBSs da região da 

AMURC onde os estudantes do curso realizarão os estágios curriculares. Falou 

sobre a importância do curso para o desenvolvimento da região e sobre a 

inserção dos novos profissionais no mercado de trabalho. Finalizou agradecendo 

a parceria e disponibilidade dos municípios participantes do referido projeto. 4 - 

Próximo assunto da pauta foi o serviço de oftalmologia, Sra. Ivanice faz a 

introdução destacando o Setembro Safira, mês de conscientização da saúde dos 

olhos, e a alta demanda de problemas oftalmológicos com presente dificuldade de 

acesso aos serviços da área. A partir disto, fez a apresentação das 

Coordenadoras da Associação Catarinense de Oftalmologia: Marivana Groff e 

Paula Giovana Kleber as quais seguiram abordando o assunto e fizeram a 

apresentação do Projeto Saúde dos Olhos, que é uma mobilização dos 

oftalmologistas vinculados a SCO – Sociedade Catarinense de Oftalmologia, com 

o objetivo de oferecer acesso a profissionais qualificados através de consulta 

popular  para a população que não tenha condições de acesso (financeiro ou 

geográfico) aos serviços oftalmológicos de qualidade, através de convênio  dos  

oftalmologistas com  as prefeituras, associações e consórcios para a realização 

de consultas a preços populares e demais procedimentos quando necessários. 

Para isso, finalizaram disponibilizando seus contatos e solicitaram que os 

municípios interessados deverão enviar suas demandas para a coordenação do 

projeto e realizar o preenchimento do formulário a ser disponibilizado. 5 - Sobre o 

NASF e a Deliberação 136/CIB/SC/2021 que aprova o incentivo estadual para o 

cofinanciamento das Equipes Multiprofissionais nos municípios, após discussão 

entre os presentes, foi verificado que àqueles que não estavam aptos a 

receberem o valor de custeio poderão ajustar suas equipes no Sistema de 

Cadastro Nacional de Estabelecimentos em Saúde – SCNES, sob o código 72, e 
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diante de análise e verificação por parte do Estado, o custeio deste 

cofinanciamento deverá ser autorizado. 6 - Seguindo, o Hospital Maicé de 

Caçador, através do Ofício N°250/2021, solicitou a inclusão do Serviço de Buco 

Maxilo em sua contratualização e também solicitou a abertura de agenda na 

CERA de 40 consultas eletivas e no SISREG 25 de procedimentos cirúrgicos. 

Diante da capacidade instalada do Hospital de estrutura, materiais e profissionais 

para o serviço, esta CIR delibera em aprovar a inclusão do serviço de buco 

maxilo, conforme solicitado. 7 - Referente ao fluxo do atendimento dos pacientes 

e dispensação de medicamentos de Hepatites Virais do componente 

especializado, Sr. Edson, relata que Fraiburgo ainda prestava assistência aos 

munícipes de Salto Veloso, Pinheiro Preto, Arroio Trinta, Iomerê, Lebon Régis, 

Santa Cecília e Rio das Antas, sendo 46 pacientes, somando aos pacientes do 

seu próprio município. Sr. Lucas, coordenador da Atenção Primária de Fraiburgo, 

comenta que não existe uma pactuação formalizada para o atendimento destes 

indivíduos e que Fraiburgo conta para estes atendimentos de médico clínico geral, 

o qual encontra-se sobrecarregado e incapaz de prestar um atendimento mais 

eficaz para todos. Preocupados em manter uma assistência de qualidade e sem 

prejuízos nos atendimentos, sugerem que cada município listado acima assumam 

seus pacientes. Lucas ainda destaca que para estes atendimentos deverão ser 

seguidos um protocolo disponibilizado pelo Ministério da saúde e a nota técnica 

n°22 da DIAF. Ainda o Secretário Edson reforça que se coloca a disposição, bem 

como a sua equipe, para auxiliar na transição de assistência aos pacientes para 

os municípios do referido serviço e conforme a necessidade de cada um. 8 - No 

momento do COSEMS, Jocivânia relata que foi criada uma comissão 

macrorregional definindo o fluxo das demandas das Câmaras Técnicas, esta 

comissão é formada pelos coordenadores de CIR, apoiadores do COSEMS e 

representantes das Câmaras Técnicas dos colegiados que formam a 

macrorregião. Os encontros serão periódicos com o objetivo de fortalecer os 

trabalhos da região perante ao Estado. A partir disso perceberam a necessidade 

de trabalhar com oficinas voltadas aos temas de maior dificuldade de todas as 

áreas da saúde, neste caso, foi citado os indicadores da APS, o Programa 

Previne Brasil, Capitação Ponderada e cadastros dos ACSs, entre outros; e após 

discutido com os presentes, para iniciar o processo de capacitação técnica, a 
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primeira oficina terá como tema a manutenção do SCNES. Ainda será ajustado o 

local e data para realização deste encontro e repassado maiores informações 

para os responsáveis. 9 - Passando para outro assunto, o Sr. Everton, solicita 

aprovação da Implantação de uma Equipe Multiprofissional de Atenção 

Especializada em Saúde Mental (EMAE SM) Tipo II no município de Videira/SC, o 

qual foi deliberado por esta CIR pela aprovação. 10 - Nos assuntos gerais, foi 

discutido sobre a COVID-19 e sobre o andamento da vacinação na região, 

dificuldades e experiências dos municípios. Finalizando os assuntos, fica decidido 

que a próxima reunião desta CIR, será realizada de modo presencial no dia 05 de 

Outubro de 2021 no município de Caçador. Sem mais considerações o Sr. Elton 

Gandin agradeceu a presença de todos e encerra as discussões às 11h20min. 

Nada mais havendo a tratar, eu, Everton Turke, lavrei a presente Ata, assinada 

por mim e pelos Representantes. 

 


